

No hay zona de concentración en Caldono, Cauca

Indígenas habrían expresado inconformidad porque los territorios pertenecen a las comunidades.

El Gobierno mantiene pendiente el trabajo de inspección de la zona veredal correspondiente al municipio de Caldono, único lugar que se quedó sin esa verificación debido a los reparos que hiciera la comunidad indígena de la localidad.

En el Cauca, se visitaron las veredas: Robles, de Buenos Aires y La Cominera en Corinto. Quedó pendiente Caldono, debido a que el Consejo Regional Indígena del Cauca CRIC, dijo que la zona quedaría establecida en territorios indígenas y que eso no ha sido concertado.

Frente a la situación la misión de común acuerdo, pospuso aplazar la visita mientras se define en qué lugar quedará establecida la zona veredal en ese municipio nortecaucano.

Después de seis días de intenso trabajo simultáneo en varias regiones del país, se dio por terminada la inspección a las veredas donde se establecería las zonas transitorias para la ubicación de las Farc en el proceso de dejación de armas.

En las visitas realizadas, los equipos técnicos conformados por ingenieros, cartógrafos, topógrafos, con el apoyo de tecnología satelital, recolectaron más de 800 imágenes y aerofotografías al igual que la información necesaria para que la Mesa de Conversaciones en La Habana tome las decisiones finales.

http://caracol.com.co/emisora/2016/08/16/popayan/1471344054_147075.html